



## **La FNEC FP FO 69 condamne l'intervention militaire des Etats-Unis au Vénézuéla**

Fidèle à sa ligne directrice « Pain, paix, liberté » et parce que le combat contre la guerre est indissociable du combat pour la satisfaction des revendications, la FNEC FP FO du Rhône condamne l'intervention militaire des Etats-Unis contre le Venezuela, l'enlèvement et l'incarcération aux Etats-Unis du président Nicolas Maduro et de sa femme.

Cette agression militaire n'est qu'un prétexte de Donald Trump pour prendre le contrôle des ressources en pétrole du pays et imposer sa doctrine impérialiste. La FNEC FP FO du Rhône dénonce l'escalade guerrière qui menace la paix dans le monde et remet en cause le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes.

La FNEC FP FO apporte son soutien au peuple vénézuélien, particulièrement les travailleurs et les travailleuses, en défense de leurs revendications.

Pain, paix, liberté !